
ATA 12/2023
PLENÁRIA ORDINÁRIA - CMD

Aos dois dias do mês de outubro de dois mil e vinte três, de forma ONLINE, reuniram-se os
seguintes conselheiros: Gilmar Schneider (PAJOVA), Gustavo Roese Sanfelice (FEEVALE),
Mario Garcia Kickhofel (IENH), Pablo Sarmento (SGNH), Eduardo Sangalli Attolini (UJR),
Renato Arena (LHH) Rosana Selbach (AASGNH), Rafael Lopes (SMEL), Cézar Ribeiro
(SMED), Luís Cláudio dos Santos (SECULT), Natália Gusso (SMS) e mais o participante
Diego Machado (MAC MISSÃO), para deliberar a seguinte pauta: 1. Acolhida; 2. Análise e
votação da ata N° 12/2023; 3. Apresentação do Calendário Eleitoral e início do Período
Eleitoral; 4. Divulgação e projetos financiados pelo Fundesporto: a) Ações de
divulgação/propaganda b) Material de divulgação/publicidade; 5. Formação para
Comissão para Edital Fundesporto 2023; 6. Fórum dos Conselhos; 7. Informes; 8.
Assuntos Gerais. 1. O presidente faz a saudação a todos presentes, agradecendo o
comparecimento. 2. Após iniciar os trabalhos, o presidente pôs em aprovação a ata nº
11/setembro de 2023, a qual foi aprovada por unanimidade. 3. Apresentado o calendário
eleitoral para a eleição do conselho para o biênio 2024-2025, foi aprovado sem alterações.
O mesmo seguirá anexo a esta ata. 4. a) Definiu-se que representantes da Mesa Diretora
construirão agenda para divulgar o CMD e o FUNDESPORTO em espaços como rádios,
Câmara municipal, sites, jornais da região e da cidade, e será buscado formas de financiar
a produção de material impresso para essas ações; b) Após deliberações, ficou
encaminhado que será produzido um logotipo para o fundo, e que todos os projetos
financiados pelo FUNDESPORTO deverão conter o logo nos materiais e divulgação da
origem dos recursos, Fundo Municipal e Secretaria de Esporte e Lazer; 5. A Comissão
ficou nominada contendo os seguintes conselheiros: Luís Claudio Dos Santos (SECULT),
Rafael Lopes (SMEL) e Pablo Sarmento (SGNH). Os comissionados reunirão-se em
momento oportuno. 6. Rafael informou que o Fórum dos Conselhos deliberou sobre a
atuação dos espaços de discussão sobre violências, pois não está bem claro qual a
atribuição e ações que estes órgão (Comitê EVESCA, GT Violências, UGPPV e
observatório da Violência). Serão convidados os representantes destes espaços para
apresentarem seus serviços e atuação, com data de 10/11, às 09h, de forma presencial na
Casa dos Conselhos; 7. As oficinas referentes à Semana do Esporte de Novo Hamburgo
foram transferidas para o final do ano, pois houve grande dificuldade em conseguir espaços
e agenda para realizá-las no período desejado. 8. Não houve assuntos gerais. Assim, após
novamente agradecer a presença de todos, o presidente encerra a reunião, e dessa forma,
eu, Luís Cláudio, secretário do CMD, encerro a presente ata, que foi por mim redigida, com
assessoria de Rafael Lopes, e que será por mim e pelo presidente assinada, ad referendum
na próxima plenária.
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